

Falleció otra mujer en Cali víctima de procedimientos estéticos artesanales

Según las autoridades de salud le aplicaron una sustancia viscosa en sus glúteos, lo que provocó la muerte poco después. Una persona fue capturada



#Cali

#Valle del Cauca

#Colombia

#Sudamérica

#Latinoamérica

#América

Compartir



Cerecol Radio Cali | 30/03/2017

Una señora de 43 años, Luz Mery Gómez se convirtió en la tercera persona muerta durante un procedimiento estético artesanal en Cali, confirmó Alexander Durán, Secretario de Salud municipal.

El caso se presentó en el barrio El Diamante, del oriente de Cali, en donde la policía y Fiscalía procedieron a capturar a la persona que la llevó hasta el lugar en donde se practicó el procedimiento, reveló el funcionario.

Dijo que en un examen físico del cuerpo se halló en el área de sus glúteos una sustancia viscosa así que sin el informe de medicina legal se presume que ese fue el origen de su fallecimiento una lipoinyección de algún tipo de sustancia desconocida.

El sitio en donde se le hizo el tratamiento a esta señora es una vivienda común y corriente, lo que evidencia un caso muy similar al ocurrido el 3 de marzo cuando murió Leidy Johanna Leyton de 34 años, después de un procedimiento estético en una clínica de garaje en Unión de Vivienda Popular.

El Secretario de Salud de Cali hizo un llamado a las personas para que eviten someterse a procedimientos en lugares inadecuados, no sanitarios e inseguros en materia médica.

"Si durante una cirugía en una clínica hay riesgos, como será en lugares no aptos. Es decir que se incrementan las posibilidades de fallecer en estos sitios", añadió el Secretario de Salud de Cali Alexander Durán.